

Jeunes et aînés partagent un après-midi musical

Le Club la Vaudaire a accueilli le 5 mars les résidents de l'EMS « Les Tremières » pour un après-midi musical

11.07.2016

Dans le cadre des activités organisées les samedis après-midi pour les écolières, il est déjà traditionnel d'intégrer des moments de partage entre les jeunes de La Vaudaire et nos aînés des Tremières. Ce jour-là,

nous avons eu le plaisir de les accueillir encore une fois chez-nous. Les filles avaient préparé pour l'occasion quelques pièces musicales. Fleuranne, Amira et Roser se sont produites au piano. Virginie nous a surpris avec sa flûte à bec. Nancy a clôturé le récital en jouant quelques morceaux au violon. Ensuite, le groupe des jeunes a formé un chœur. Après quelques chants, elles ont proposé aux personnes âgées de s'unir à leurs voix, formant ainsi une chorale intergénérationnelle. Avec spontanéité et un grand élan Madame Roy, une des aînées, âgée de 90 ans, nous a chanté quelques couplets en nous faisant rêver du charme des ballades dans Paris. L'après-midi s'est terminé par un goûter offert par les plus jeunes du Club : des biscuits faits par elles-mêmes et du thé. On apprécie cette occasion d'échange qui permet de découvrir, d'un côté et de l'autre, des vies et des intérêts qui se

rencontrent. Nous attendons avec joie la prochaine occasion de nous revoir.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/jeunes-etaines-partagent-un-apres-midi-musical/> (25.01.2026)